

Generalversammlung 2014

Allen Anträgen des Verwaltungsrates an der Generalversammlung zugestimmt, Wiederwahl des Verwaltungsrates für ein weiteres Jahr, Schaffung eines genehmigten Kapitals von CHF 4.7 Mio.

Die ordentliche Generalversammlung der Salt of Life International AG (GV 10) für das Geschäftsjahr 2013 fand am 23.09.2014 ab 9:00 Uhr in den Räumen der Kanzlei Notter & Studer, Badstraße 17, 5400 Baden statt.

Vom gesamten Aktienkapital in Höhe von CHF 9.400.000 waren 49% mit 4.617.675 Stimmen vertreten, die qualifizierte 2/3 Mehrheit betrug demzufolge 3.078.450 Stimmen. Die Revisionsstelle war vertreten.

Die Aktionäre genehmigten den Jahresbericht und die Jahresrechnung 2013 sowie den Vortrag des Jahresergebnisses auf neue Rechnung.

Dem Antrag des Verwaltungsrates, Dr. Adrian Plüss, Andreas Bühlmann und Dr. Hans-Joachim Zeisel für eine weitere Amtsdauer von einem Jahr als Verwaltungsräte wiederzuwählen, wurde mit grosser Mehrheit von den Aktionären stattgegeben. Ebenfalls wurde Refidar Moore & Stephens für ein weiteres Jahr als Revisionsstelle bestätigt.

Zum Antrag des Verwaltungsrates zur Schaffung eines genehmigten Kapitals von CHF 4.7 Mio. lag der Antrag eines Aktionärs, vorerst mit einer erneuten Kapitalmassnahme die Bilanz zu sanieren, vor. Dieser Antrag wurde von der grossen Mehrheit der Aktionäre abgelehnt und statt dessen dem Antrag des Verwaltungsrates zur Schaffung eines genehmigten Kapital von CHF 4.7 Mio. mit der erforderlichen qualifizierten 2/3 Mehrheit zugestimmt. Das genehmigte Kapital wird für die Schaffung von neuen Aktien benötigt, falls die erfolgsversprechenden, laufenden Verhandlungen mit potentiellen Investoren zu einem positiven Abschluss geführt werden können.